

Cumbre centroamericana sufrirá nuevos atrasos

José J. Loria

LPH-27-4-89

La reunión de Presidentes de Centroamérica, programada en El Salvador para realizarse a mediados de mayo próximo, sufrirá mayores atrasos, según indican altas fuentes del Gobierno.

El Ministro de Relaciones Exteriores, Rodrigo Madrigal Nieto, dijo a los periodistas en la Casa Presidencial, que se prevía que la cumbre se verificaría ahora a mediados de julio próximo.

Sin embargo, el presidente Oscar Arias, al ser consultado al respecto, ayer en horas de la tarde, señaló que no tenía una idea precisa acerca de cuándo se realizará el encuentro.

Costa Rica, de acuerdo con lo que indicaron otras fuentes del Gobierno, que pidieron no ser identificadas, preferiría que la cumbre se realizara en los primeros días de junio.

"Eso sería ideal desde el punto de vista de los costarricenses", dijeron.

El presidente Arias considera, empero, que "debe dársele tiempo al nuevo presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, de que asuma su mandato, se familiarice

con los asuntos de gobierno y con los asuntos centroamericanos".

La toma de posesión de Cristiani se presenta en la actualidad, como el principal factor de posposición del encuentro presidencial.

Los gobernantes centroamericanos se reunieron la última vez en marzo pasado, en el centro turístico la Costa de El Sol en El Salvador, donde convinieron volverse a reunir a mediados de mayo.

Para la próxima reunión de mandatarios del área, la situación de Nicaragua se perfila como uno de los puntos cruciales.

El canciller Madrigal Nieto acusó nuevamente ayer al régimen sandinista de Daniel Ortega, de no dar pleno cumplimiento a los acuerdos de Costa de El Sol, particularmente en lo que se refiere a la ley de medios de comunicación y a las garantías electorales para los nicaragüenses.

Arias, por su parte, dijo a la prensa local, que se referirá al tema de Nicaragua, en forma amplia, en los próximos días.